PEOPLE & EVENTS

TRAVEL INSIDE
16 | 17. April 2014

## Happy Birthday Amadeus Schweiz!

Seit 20 Jahren ist Amadeus in der Schweiz tätig; Grund genug für eine grosse Feier im Zürcher Club Mascotte, die Amadeus am letzten Donnerstag zusammen mit Medien- und Eventpartner TRAVEL INSIDE organisierte. Rund 250 Branchenleute aus allen Bereichen und Hierarchiestufen liessen sich die Party nicht entgehen und kamen in den Genuss diverser Highlights – angefangen vom blauen Amadeus-Drink über die riesige Geburtstagstorte bis hin zur Nostalgie-Diashow von früheren AmadeusTeamausflügen. Und statt des üblichen «Happy-Birthday»-Lieds erschallte standesgemäss Falcos «Rock Me Amadeus».

<u>SJ</u>



Cheers! Das Team von Amadeus und Traveltainment weiss, wie man einen Geburtstag richtig feiert.



Drei wohlbekannte Branchengesichter: Angelo Heuberger (TRAVEL INSIDE), Stefan Angst und Robert Eschmann (beide



Gäste aus der ganzen Branche erwiesen Amadeus die Ehre (v.l.): Kim Kessler (TUI Suisse), Mary Stefanizzi (Center Parcs), Christian Spring (Hotelplan Suisse) und Henriette Wild (TUI Suisse).



Schwedinnen-Power: Johanna Wigg (I.) und Therese Nilsson (beide EF Travel) nahmen Alexander Daniele (Amadeus) in Beschlag.



Das erste Stück gebührte dem Chef: Cornel Küng, General Manager Amadeus Schweiz, schneidet die riesige Torte an.



Amadeus ruft, die Branche kommt: Das Mascotte füllte sich am Donnerstag rasch mit Partygästen.



Drinks à discrétion: Für die Glückwünsche gabs ein Cüpli, ansonsten dominierte aber der knallblaue Amadeus-Drink (siehe links).

## ST. BARTHS AUF BESUCH IN ZÜRICH



V.I.: Catherine Charneau (Hotel Le Village), Eula Prada (Normandie Hotel), Anne Dentel (Hotels & Villas Association/Eden Rock Villa Rental), Claire Hillau (Hotel Taïwana), Pierre-Eric Houdant (Les îlets de la plage), Barbara Morf (Leading Collection/Hotel Le Toing), Mike Steinmann (Air France), Mareike Hermann (Eden Rock Hotel) und Elodie Miyet (Saint-Barth Isle de France).

Vor einer Woche präsentierte sich die Karibikinsel St. Barthélemy zum ersten Mal in Zürich. Acht Hotels sowie Air France stellten sich knapp zwanzig Reiseprofis vor. Die Insel, die zu den französischen Antillen gehört, verfügt über ca. 2000 Hotelzimmer, wovon rund 1200 in Villas untergebracht sind.

## **KENIA BEWEIST SEINE VIELFALT**



Stehend v.l.: Frederik Vanderhoeven (Msambweni Beach House), Trish Faber, Jimi Kariuki (beide Sarova), Julian Knab (Temple Point Resort), Frederik Schäfer (Severin Travel Africa), Guido Bürger (KTB), Alcides Ocampo (Condor), Daniel Karira (KTB); sitzend v.l.: Silke Langenkamp (KTB), Blanca Stierli (Private Safaris) und Josephine Mbela (KTB).

Dass Kenia nicht nur aus Stränden und Safaris besteht, will das Kenya Tourism Board (KTB) mit seiner Roadshow durch den deutschsprachigen Raum beweisen. Zusammen mit sechs Partnern präsentierte es die ganze Vielfalt des ostafrikanischen Landes. 25 Interessierte aus der Reisebranche trafen sich im Restaurant Mama Africa in Zürich. SJ